

Palma de Mallorca
19 de octubre de 2017

Declaración de Apoyo Continuado

Desde 2008, año en el que Meliá Hotels International se adhiere Pacto Mundial, el respeto, seguimiento, medición y prescripción de sus 10 diez principios son la esencia de nuestra estrategia, cultura y gestión.

El respeto a los Derechos Humanos, la Responsabilidad Corporativa y la Sostenibilidad en Meliá Hotels International se ha integrado en un modelo de gestión que avanza en coherencia y responsabilidad.

Desde la perspectiva que nos ocupa, como empresa que día a día refuerza sus compromisos públicos, creemos en un modelo de gestión global que tenga en la responsabilidad y la defensa de estos Principios la base del trabajo que asegure nuestra propia perdurabilidad como compañía y, por supuesto, de los entornos y los destinos en los que operamos.

En Meliá Hotels International la gestión responsable forma parte de nuestra esencia como Compañía. A lo largo de nuestros 60 años de trayectoria hemos ido creciendo no sólo en tamaño, sino también en responsabilidad. Una empresa líder debe acometer desarrollos y apuestas de futuro, abrir caminos y ser un referente. En nuestro caso, el hecho de ser una compañía hotelera con un marcado carácter familiar nos permite contar con unos valores firmes y consistentes con los que se ha impregnado todo nuestro equipo y que nos acompaña en un nuestro crecimiento internacional.

Por todo ello, los Derechos Humanos, los derechos laborales, el respeto por el medio ambiente, los entornos y la lucha contra la corrupción se han convertido en pilares esenciales para Meliá Hotels International.

Somos conscientes de la importancia de seguir reforzando los principios del Pacto Mundial en nuestra gestión para avanzar en este compromiso y ser transmisores de los mismos.

Por la presente, Meliá Hotels International manifiesta la renovación de su adhesión a los 10 Principios del Pacto Mundial, así como su compromiso de seguir impulsándolos en el futuro.



Gabriel Escarrer Jaume
Vicepresidente Ejecutivo y Consejero Delegado
Meliá Hotels International